

きほくマンスリータイムズ

あけましておめでとうございます。さて、令和2年がスタートしました。今年は、東京オリンピック・パラリンピックが開催される記念すべき年でもあります。

今年も主役である子供たちが、健康で明るく、毎日元気で過ごせる学校づくりを目指して頑張っています。学校は、周りで支えていただいている多くの皆様のご理解とご協力のおかげで運営できています。保護者の皆様方、地域、近隣の方々、福祉、企業、医療等、関係機関の皆様方には本校に在籍する児童生徒へのご支援を本年も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

〈全校集会〉

1月15日(水)、体育館で中学部生徒会の司会で全校集会を行いました。最初に下記のとおり、支援体連サッカー大会に参加する高等部生徒の壮行会を行いました。A、Bの2チームが前に整列し、自己紹介とサッカー大会への決意を述べました。その後、校長先生からの温かい激励や児童生徒からの大きな拍手を受けて、みんな張り切っていました。

続いて小学部5・6年生の発表で、クィーンの曲に合わせてのダンスと鳴子を手にして「よさこい」を踊りました。クィーンの曲でのダンスは、子ども達の動きに合わせて新鮮に見えました。

最後は、中学部環境委員から「どんぐり貯金の報告」がありました。全校児童生徒に対して、JAから苗木をもらうための、どんぐり集めの協力をお願いをしました。大勢の前の発表で緊張もしていましたが、大きな声で呼びかけができました。

〈支援体連サッカー大会〉

1月24日(金)上富田スポーツセンターで行われた和歌山県特別支援学校体育連盟サッカー大会(高等部)で、本校A、B両チームが見事アベック優勝をしました。生徒達は放課後一生懸命練習に取り組んでいましたが、ここ数年は悔しい結果が続いていました。今年はなんと念願の優勝！それもA、Bチーム共！！…選手達はみんな喜びにあふれ、晴れやかな笑顔で帰ってきました。生徒達の頑張りとお皆様の応援のおかげだと思います。ありがとうございました。



〈校内作品展覧会〉

1月29日(水)～31日(金)本校体育館にて、作品展覧会が開催されました。小学部・中学部・高等部・愛徳分教室の児童生徒が、授業で取り組んだ作品が展示されました。見に来られていた保護者の方々から「すごいね」とお言葉をいただきました。

また、近隣の安原小学校児童や東中学校生徒の作品も展示され、児童生徒が来校し、作品展見学をしながら交流も行われました。

